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今日烟台

热热帖帖

预测一下

烟台房价走势

发帖：

@冰人001：

买了房的总想涨，没买
房者总想跌。虽然本人非房
产业内人士，但时常预测一

下练练投资眼光，我认为烟
台房价五年内一定涨。原因

如下：一线城市的房产大鳄

来到了烟台，十二五期间预

计工资会增长不少，投资房
产相对保值。

跟帖：

@小何521：

老龄化、独生化、房屋

大批建设等等现象，致使

房屋会出现饱和状态，房

屋不再像现在是刚性需求

了，房价还会坚挺？一句

话，未来，等着落价吧！

@eastmonster：

如果能有更多的保障

房，如果地皮能便宜下来，

如果政府能再加大调控力

度，相信房价有可能降下

来。

@行者168：

房子涨价是由社会经

济变化来决定的。

@20821：

可能会出现房屋饱和

状态，但不要忽略在城里

买房的打工者，房价是不

会轻易跌的。

@白色谎言：

我个人觉得房价不会

无限制的增长。

@冰人001：

我认为控制房价是指

控制一线城市，二线城市

基本原地踏步，三线城市

还要继续涨，就房价而言

烟台仅属于三线城市中的

萌芽城市，因此还有很大

的上涨空间。

贴文来源：

17路空间(17Lu.cn)

读者朋友也可以登录
17路空间的“民生杂谈”板

块就热门话题发表自己的

看法，我们将有选择性的

刊登在报纸上。

整理 本报记者 魏衍艳

“奇山所”是本报新开的

面向烟台市民的评论专版，说

咱烟台百姓的事，拉咱烟台百

姓的理，是百姓发言的舞台，

网友评说的天地。来稿邮件地

址：qlwbqss@163 .com，见报即

付稿酬。同时，为联系读者，开

门 办 报 ，开 通 Q Q 群 ：

110841928，期待广大有兴趣的

读者和作者加入。

征稿启事

蛤有人说中国是负利

率，但我认为这个水平很舒

服，太高了会吸引热钱。(央行
副行长易纲谈到当前中国利

率水平表示)

蛤剩女是“挑一族”，剩男

才是“被挑一族”。剩女可以有

选择，剩男真是伤不起啊。(苏

芩 著名情感心理作家)

蛤总有一些经济学家，发

表一些背离常识，让老百姓听

不懂的观点。(时寒冰 评论员)

蛤清华大学百年校庆不
只是庆祝，也需要认真反思。

(于骞 北京编辑)

蛤现在各地旅游部门都

在想办法推销自己的城市，于

是武汉搞出了这个“樱花护

照”，让外地人来武汉看樱花。

当然，这个做法没什么不对，

又不违法。只是我觉得实在有

点小儿科。(孟非 主持人)

蛤虽然我们这些年发展

很快，但是在很多领域里仍

旧落后于美国，有时候人家

司空见惯的东西，在我们看

来，仍旧很新奇，特别是技术

上。(对于一些在美国本土并
不吃香，甚至堪称“烂片”的

电影却能在中国票房大卖，

中国社科院美国研究所研究
员张国庆认为，这是因为中

国正处在一个走出去的阶
段，对世界无限好奇，对国外

的很多东西都有兴趣。)

蛤撒切尔夫人曾经说过

中国人一百年也不会产生新

思想并对人类有所贡献。她说

得不对。中国的领导人和全体

有思想的中国人会同意，中国

在裁军方面提出创意，是真正

对人类的贡献。所以我不希望

拿我交的税款去建航空母舰。

(茅于轼 经济学家)

@伶仃0825：今天看到奇山

所城的报道，很有感触，作为80

后，很少能说出家乡台的根在哪

里。相比现在高楼大厦的发展，

我想我们更应该保护那些老街

古巷，守住我们的根和文化。

@格力高123：不知道烟台除

了上夼西路有一条美食街之外，

还有什么地方有好吃的。作为鲁

菜发源地，觉得应该发扬一下，满

大街没有几家鲁菜馆，反倒是川

菜遍地，鲁菜成了明日黄花。重振

鲁菜威名，除了大海、沙滩，让鲁

菜也成为吸引游客来烟的一个因

素，是值得考虑的。

来源：新浪微博
读者朋友也可登录齐鲁晚

报·今 日 烟 台 ( h t t p ：/ /

t.sina.com.cn/1886899723)新浪微
博，发表评论，我们将有选择的

刊登。

据《重庆晚报》报道，重庆拟

规定“禁止在车厢内饮食”，违者

可处警告或者20元以上100元以

下罚款。

“禁止在车厢内饮食”，到底

是说吃东西不可以，还是连喝水

也不可以？相关部门若一意孤行

地将“饮食”全部拒之门外，那么

另一个问题也不得不考虑———

乘客身份的复杂性。孕妇、婴儿、

儿童，还有体弱的老人、生病的

年轻人、赶着上班只有坐车这么

一点空闲的白领……这些人若

被“禁食”，似乎让人有些于情不

忍吧。如此一来，真是全乱套了。

坐过飞机的都知道，机舱的

密封程度也比地铁严实得多，那

飞机为何不来“禁止饮食”呢？在

机舱里吃快餐、喝饮料，也没见

“妨碍其他乘客”呀。看来症结不

在乘客饮食上，而是运输部门的

管理上，一味“禁止饮食”无疑是

打错了板子。

吹毛求疵了这么多，笔者只

想表明，为改善公共交通乘坐环

境的“禁止饮食”规定，出发点是

好的，可这些完全能通过规范管

理来解决，而不是一味拒绝乘客

饮食。再说了，“民以食为天”，不

考虑老百姓感受的管理条例其

实就是一种近视，这种只顾自己

拍脑袋、缺乏实际操作性的规

定，最终只会沦为不得民心的一

纸空文。

“车厢内饮食罚款”

念歪了经
隔王勇

在世界足坛，巴西和阿根廷这两支强队经常被称为“桑巴军团”、“探戈军团”，或许有一天，中国

足球能出现“功夫军团”。日前，少林寺武僧团培训基地组建了少林青少年足球学校，欲将少林功夫与
足球相结合，打造现实版的“少林足球”。少林寺武僧团培训基地总教头释延鲁认为，少林功夫中的腿
法如十二路弹腿、桩功和其他拳法，有助于提高学生的脚法、抗撞击能力和身体协调性。(新华网)
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家长“被捐款”是公然抢劫
隔吴应海

一条名为“敛财有方，家长
就这样被娄底一中‘自愿捐款’

300元”的网帖21日经湖南红网

论坛首发后，立即成为各大网

站热帖。记者赶赴湖南娄底市
进行调查发现，网帖反映内容
是属实的，娄底一中11个初二
班级的很多学生都已交了300

至500元的“捐款”。与此同时，

南京也曝出类似新闻：某幼儿
园要求家长按品牌捐赠彩电相
机。(《扬子晚报》3月24日)

这两则新闻实际上曝光
了同一种现象，那就是学生家
长在“被自愿”捐赠。所谓“被
自愿”，指的是一些学校打着

“家长自愿”的旗帜，向学生家

长索取钱物的行为。由于学校
“挟孩子以令家长”，家长们面
对学校的倡议，只能有一个选
择，那就是乖乖掏腰包。不难
看出，这样的“被捐赠”，表面
说是自愿，其实就是一种公然
抢劫。

如果此类现象仅是个别，

那也就罢了。问题是，从现在
的情况来看，“被自愿”式捐赠
或收费已经延伸到了过去教
育乱收费存在的所有环节，俨
然成了教育乱收费的“升级
版”。譬如择校费被“自愿捐资
助学”所取代，而牛奶费、服装
费、资料费则被“自愿接受服
务”所取代等等。

为何会有那么多学校热
衷于让家长“自愿”捐赠呢？牟
利当然是首要原因，但还有一

个不容忽视的因素，那就是学
校扛着“家长自愿”的招牌乱
收钱物，上面查下来，就能以

此为掩护，迅速撤退，逃避惩
处。没有家长举报就心安理得
的坐在那里数钱，有家长投诉
就玩“金蝉脱壳”，顶多一退了
之，面对这样的零违规成本，

难怪有些校长、园长敢在对教
育乱收费的一片喊“打”声中，

满脸堆笑让家长主动捐钱捐
物。

“被自愿”捐赠暗地里的
滋长告诉我们，教育乱收费绝
不是“纸老虎”，在利益驱动
下，有人会不断变着花样去掏
学生家长的口袋。那我们应该
如何对待“被自愿”捐赠呢？首
先是要“禁”，就是要对学校发
出的一些自愿捐钱捐物倡议，

予以严禁。其次就是“罚”，对
于被查获的违规者，不管理由
多充分，一律视作乱收费给予
严厉的惩处。只有这样，才能

不留余地，让抢劫式的“被自
愿”无处逃身。

新闻：近日，交通运输部新闻发言人何建中在例行记者会上介绍说，“非收费公路

体系”将占全国公路总里程的96%以上。在公路收费问题上，何建中称，目前在收费公

路管理中，确实存在着一些信息公开不够透明，以及执行标准不够规范的问题，公路服

务质量水平也还有许多需要改进和提升的地方。(新京报 3月24日)

微评：哪个部门负责？有没有时间表？

新闻：截至3月23日，离“新国八条”规定的最后期限只剩下9天，公布房价控制目

标的城市仅有银川、太原、贵阳、昆明、佛山、岳阳等6个，均为二、三线城市。6个城市的

房价控制目标，均回避了居民住房支付能力这一重要指标，多与GDP或人均可支配收

入增幅挂钩。(每日经济新闻 3月24日)

微评：要是考虑进去了，房价得降到多少才合适啊。

格微评论

更多详见齐鲁晚报报网互动论坛 http：//bbs.qlwb.com.cn/






